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Protokoll der Mitgliederversammlung am 24.08.2022 
 
Es waren 16 Personen anwesend (s. Anwesenheitsliste) 

 
TOP  1  Mitglieder des Vereins 
 
Der Verein hat 75 Mitglieder. Zwei neue, drei sind ausgeschieden. 

 
TOP  2  Jahresbericht 2021 
 
Der Vorsitzende Henrik Rasmussen trägt den Jahresbericht vor. 
 
Folgende Anregungen und Ergänzungen wurden von den Anwesenden gemacht. 
 
> Bei den Tafeln zum Kapitänsweg sollten auch OR-Codes ergänzt werden. 
 
> Die Albertslund-Leuchten, die bei Henrik stehen, sollen in einer gemeinsamen Aktion 
gesäubert werden. Sollte sich deren Einsatz im Gängeviertel länger hinziehen, könnte man 
die HWK um Einlagerung bitten. 
 
> Wenn die konkreten Baupläne der HWK vorliegen, soll Herr Annewanter sie uns vorlegen. 
 
> Die Baugenehmigung für den Hafermarkt (Lidl) liegt vor. Die Bewohner der Johannisstraße 
freuen sich auf den Neubau. Die Aufenthaltsqualität des Hafermarktes mit Grün/Bäumen darf 
nicht vergessen werden. 
 
> Die Unsicherheit über die Zukunft des Bahndamms bremst schon viel zu lange alle 
anderen Pläne (SBV: Viktoriahöfe) aus.  Die Anwesenden diskutieren die Pläne der NEG 
zum Bahnhof am ZOB.  Unser Thema ist und bleibt der Rad-/Fußweg auf dem Damm sowie 
der Erhalt des Grünen Bandes. 
 
TOP  3  Kassenbericht 2021 

 
Der Kassenbericht wird vom Vorsitzenden vorgelesen, weil die Kassenwartin Ute 
Rasmussen im Krankenlaus liegt. 

 
TOP  4  Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer loben die Kassenführung und beantragen die Entlastung des Vorstands. 

 
 

 



Seite 2 von 3 

TOP  5  Entlastung des Vorstands 

 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
TOP  6  Wahl der Kassenprüfer 2022 

 
Doris Köhler und Wolfgang Sickert werden erneut einstimmig als Kassenprüfer 2022 
gewählt. 
Ihnen und dem Vorstand wird für die geleistete Arbeit gedankt. 
 
Beide nehmen die Wahl an. 
 
TOP  7  Ausblicke und nächste Schritte 

 
> Kunst am Erlenweg: Eine Ausschreibung mit der Werkkunstschule wird befürwortet. Für 
den Verein ist es auch eine Frage der Finanzierung. Spendenbescheinigungen sind möglich. 
Unser Ziel: Der Bezug zum Viertel und dem Betrachter ein Lächeln ins Gesicht zaubern. 
 
> Beet an der Welle: Wegen dauerhafter Probleme wollen wir die Pflege ans TBZ abgeben. 

 
> Spielplatz an der Friedastraße: Mehrgenerationennutzung und Sicherheit werden 
gewünscht. 

 
>Boule-Bahn am Margarethenplatz: am 26.08.22 wird es ein Treffen mit Herrn Gräf vom TBZ 
geben. 

 
> Reparatur Mauseloch: Ein Angebot liegt vor. 
Nach wie vor wird es als Angstraum gesehen. Ein Gespräch mit dem Gleichstellungsbüro um 
den Sachstand zu erfragen und Frau Hartten vom TBZ wegen der Beleuchtung wird 
vorgesehen. 
 
> Leuchten im Gängeviertel: s.o. 

 
> Leuchten in der St.-Jürgen-Straße: s. Jahresbericht. 
 
> Verkehrszeichen in der Kurzen Straße: Es gibt demnächst einen Ortstermin. 
 
> Offene Treffe: Sie werden sehr gewünscht und sollen wieder stattfinden (3. Mittwoch im 
Monat). 
 
> Sommerkino: geplant für Mai 2023 

 
> Fahrradbügel: Sie sollen bei der Stadt beantragt werden. Bei einer Ortsbegehung sollen 
geeignete Stellen gefunden werden. 
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TOP  8  Informationen 

 
> Uwe Appold bietet Führungen zu seiner Ausstellung in Apenrade an. Interessierte können 
sich beim Vorsitzenden melden. 

 
> Skulpturenfestival im September im Flensburger Norden. 
 
> Flensburg 2030: Der Verein übernimmt keine Leitung einer AG, wird aber gegebenenfalls 
Stellungnahmen abgeben. 
 
Protokoll: Brigitte Noah, 06.09. 2022 

 
  
 


